

Ressort: Lokales

Bayern: 84-Jähriger Mopedfahrer stirbt auf Autobahn

Coburg, 17.06.2013, 08:51 Uhr

GDN - Auf der Autobahn 73 im Gemeindebereich Meeder im bayerischen Landkreis Coburg ist ein 84-jähriger Mopedfahrer gestorben. Der 84-Jährige war am Sonntagabend gegen 22:30 Uhr auf der Autobahn unterwegs, obwohl er diese nicht hätte befahren dürfen, da sein Fahrzeug die erforderliche Mindestgeschwindigkeit nicht erreichte, wie die örtliche Polizei am Montag mitteilte.

Bislang ist unklar, warum der Mann dennoch auf der Autobahn unterwegs war. Zwischen den Anschlussstellen Coburg und Eisfeld-Süd übersah ein 32-jähriger Lastwagenfahrer das Moped und fuhr von hinten auf. Durch den Aufprall wurde der Mopedfahrer auf die Fahrbahn geschleudert und zog sich schwerste Verletzungen zu. Der 84-Jährige verstarb noch an der Unfallstelle, hieß es seitens der Ordnungshüter weiter.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-16008/bayern-84-jaehriger-mopedfahrer-stirbt-auf-autobahn.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com